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Segurança ImóveisDESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775

Emplacamentos· Transferências· Regstres- Seguros
Rua Vida! Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Fone: 22·1948 e 22·1955 Cre\ci SC 5082
c ..... _

LOTE, com 610m2, loteaI'D_ef1lõ)3.el!l
Vista, (Prox. Paz e Bem) R$ 4.500,00

CASA ALVENARIA com 140m2,
terreno c/6oo m2. Rua 3 de Maio - Gentro.
R$ 43.000,00

• CASAALVENARIA com200m2, terrenoc/600m2.

•

•

Rua Saulo de Carvalho - Jardim Esperança.
R$ 38.000,00Há 48 anos Informando' Mais ofertas na página Interna

Canoinhas, (sexta-feira)'03 de novembro1995
. -

Q
R$ 1,00j An9 XLVIII· N!! 2326

tVoltolini solicita
pro�!��E��t!!�P��cif.���!·
segunda-feira, a instalação de rede de abastecimento de água em

três regiões de Canoinhas. Esta é uma das reivindicações do

município feitas ao deputado durante reunião no Planalto Hotel,
sábado à tarde.

Os três locais que precisam de água são: Alto da Tijuca
Alto do Mussi e Fricasa, beneficiando diretamente cerca de 700

famílias. Também cobrará da Secretaria de Obras, o já prometido
� asfalto para a localidade de Parado, onde fica o Distrito Industrial.

Voltolini aproveitou a visita a Canoinhas para levar seu

apoio a nova diretoria da Coopercanoinhas, cujo presidente Edmar
Padilha, tenta reerguer a cooperativa que "tem um importante papel
na vida econômica e social da região."

Vigilância Sanitária fecha
cerco ·ao comércio de carI1.e

(Lila Página Interna)

Segurança Pública ganha
reforço do Coverno do Estado
Banco doBrasil libera recursospara governofrancês equipar aDefesa Civil
catarinense, Equipamentos começam a chegar antes do fim do ano,

.

Uma solenidade com menos de 30 minutos foi responsável
pelo início darnodernização da SegurançaPública em SantaCatarina.
A liberação de R$ 25 milhões para o Projeto França vai possibilitar
a compra de equipamentos para a DefesaCivil, Corpo de Bombeiros
e Polícia Militar do Estado. Os veículos e equipamentos. vão ser

adquiridos de empresas francesas, através da Sofremi - Sociedade
Francesa de Exportação, vinculada ao Ministério do Interior daquele

Une abre inscrições
para vestibular

ASEMCA

p�aça de

•

Inaugura
esportes

. A Associação dos Servidores Públicos de- Canoinhas -

ASEMCA deverá inaugurar festivamente amanhã (4)moderna Praça
de Esportes em sua sede social, na rua João Schindler, 171 no bairro
Alto das Palmeiras.

.

O ato inaugural acontecerá às 17: 00 horas, com apresença
de servidores públicos, prefeito José João Klempouz, secretários,
autoridades e convidados especiais.

.

.

Ao depois da solenidade de inauguração oficial, estão

programados jogos de utebol de salão, vôlei feminino e culminando
com jantar de confraternização.

Destaque-se que a quadra de esportes se compõe de 714
metros quadrados de área construída, iluminada por 12 lâmpadas
de 1.000 vatzz, distribuídas em 4 torres: O modelo complexo
esportivo conta ainda com vestuários com chuveiros, churrasqueira
externa, parque infantil -e uma casa residencial medin�o 60 metr�s
quadrados constituídos em 'alvenaria e que deverá servir demoradia
pafa o Ecônomo. Tudo construído com recursos advindos das
mensalidades dos servidores. _

Esse projeto (quase um sonho) iniciou-se em março des�e.
ano, ainda na gestão do atual presidente da ASEMCA Jo�o Mana
Guimarães, cujo desempenho na áreado esporte, sempre fOI notável.
Parabéns!

O campus de Canoinhas da Universidade do Contestado

(UnC) abre na próxima segunda-feira as inscrições para o seu

próximo vestibular. São oferecidas 265 vagas em seis cursos e as

inscrições terminam dia 10, sexta-feira.
As inscrições para o vestibular de verão da UnC começam

na próxima segunda-feira e podem ser feitas nas agências da Caixa
Econômica Federal'. O vestibular do campus local da UnC integra o
concurso da Associação Catarinense das Fundações Educacionais
(Acafe), EmCanoinhasos candidatos ao vestibular devem fazersuas

inscrições diretamente na agência da Caixa, das 10 às 15 horas.
,

No campus da UnCsãooferecidas265 vagas divididas em
seis cursos. São 50 vagas para Administração (curso noturno), 50
para Ciências Contábeis (noturno), 40 para Engenharia Florestal

(matutino e vespertino), 40 para Pedagogia (noturno), 45 vagas para
Serviço Social (noturno) e 40 para Tecnologia emProcessamento de'
Dados (noturno). As provas do vestibular estão previstas para
ocorrer deLô a 19 de janei roo

. Pata fazer sua inscrição o candidato deve apresentar uma
fotocópia de sua carteira de identidade, duas fotos 5 x 7 recentes e

pagar a taxa de R$ 70,00. A devolução dos requerimentos de
.

inscrição pode ser efetivada entre os dias 06 e �3 deste mês. Para .

informações complementares os interessados no vestibular peidem
fazer ligações gratuitas para 200-8899.

'

país.
A compra destes equipamentos está sendo viabilizadapor

meio de um financiamento com o Banco Nacional de Paris, O BNP,
que vai receber os recursos liberados pelo Banco do Brasil (BB). A
operação, então, é caracterizada como dívida interna, entre o Estado
de SantàCatarina e o BB. O governo francês fica responsável apenas
pela compra e especificação do meterial. O prazo de entrega dos

equipamentos é dois ànos e a primeira remessa deve estar no Estado
até o final de 1995. Santa Catarina só começa a pagar o empréstimo
depois de receber o último equipamento.

Fundação Pedro Seleme e Universidade do Contestado
firmam termo de Cooperação Técnica-Assistencial

Fundação Pedro Seleme e

Universidade do Contestado
firmam termo de Cooperação
Técnica-Assistencial

A Fundação Pedro
seleme, Centro Educacional
Viva aVida (Curitiba) e a

Universidade do Contestado
(Campus Canoinhas) firmaram
Termo de Cooperação Técnica,
com vistas a desenvolverprojetode cunho assistencial no

município de Três Barras,
beneficiando crianças. de 1 a 5
anos de idade.

A Fundação Pedro
Seleme bancará todas as

despesas com roupas,
alimentação, assistênciamédica
e odontológica, mantendo curso
Maternal e Pré-Escolar,
beneficiando aproximadamente
40 crianças.

.

É mister que se esclareça

que essa fundação vem

amparando crianças em Três
Barras já há algum tempo.

A Universidade do
Contestado - UnC deverá ficar

responsável pela execução da
orientação técnica, educacional
pedagógica é social.

Como se pode
depreender, trata-se de um belo

exemplo de parceria, com

objetivo dos mais nobres.

Associações
governamentais e iniciativa
privada, devem mirar-se no
mesmo, tornando a sociedade
mais humana e solidária.

Parabéns aos

canoinhenses Pedro Seleme e

Gastou Mário Cazamajou
Bojarski, signatários desta
iniciativa que foi formalizada
hoje, às 10:00 horas, no Salão
Nobre da UnC.

Sexta-feira dia 3 / nove
Ponto Facultativo nas Repartições

Públicas Municipais
DECRETO 75/95
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Começamos esta semana com uma nova coluna cheia de
novidades e acontecimentos para vocês...

SIMPATIA...

Simpatia é um dom que todos recebem,
mas há os que têm esse dom em grande escala ...
Destacamos algumas simpatias na cidade:
Marise (Koqueiros)
Mara Silvana Mendes
Valci Tormena
Ivone Krauss
Marcia Linzmeier

Regina, Chica, Silmare (In Nova)
Elaine Theodorovicz
Marizilde Moreira
Vilma Mª Matos Carvalho
Marcos e Eraldo Carvalho
Marcos (Revolution)
Mário Rodrigues e Sra.

\

Vimos nos últimos dias várias novidades, como é difícil
contar todas, vamos a algumas:

- Tivemos no úl timo fim de semana a Rainha do Jogos, no
. Clube Palmeiras, parabéns à Cláudia Prust pelo merecido título.

- A Ronia, sempre querida resolveu retomar a cidade, seja
bem-vinda.

- O Kengo s finalmente resolveu mudar o estilo musical e
retomar seu público, está demais ...

- Quem está sempre por aí com o maior alto astral e

esbanjando simpatia é SantolinaHoelfmann, quem não conhece está

perdendo uma ótima amiga.
- No último sábado a Colcci esteve presente no Kengos

com uma super festa que é claro só foi possível pela sensibilidade e

com gosto da sempre atenciosa Mary (proprietária da loja).
,

- Um super beijo para Elaine Theodorovicz pelo futuro
baby ...

Programação do !im de semana:

03/11 - Andréa Cardoso no Kengo
- Desfile da Agência Fokalize na Embalus (Monte

Castelo)
- Boate normal com aniversário no Palmeiras

04/11 - Banda Flerte no Kengo s

- Desfile Fokalize em lrineópolis
- Boate com aniversário na SBO

05/11 - Boate normal no Palmeiras
- Boate normal na SUO

Fique de Olho
O valor do beijo na boca

Quem gosta de beijar e o faz com grande freqüência, é

mais calmo, menos ansioso e tem mais auto estima. O beijo é a

terapiamais barata e eficaz que existe, avaliadapor psicoterapeutas.
O beijo na boca é um termômetro, quando um casal deixa de se

beijar longa e intensamente é sinal de que a relação está esfriando.
Mesmo se os parceiros continuarem tendo relações sexuais, a falta
do beijo mostra que eles começaram ficar distantes e sem estímulos.
Como dizem que faz bem, um beijão para vocês!

Cá entre nós
* Tem gente que andou tirando as algemas e agora está

livre, leve e solta! Não é mesmo Kátia?
* Como dizNagilsonNader (Babico): "Eu soumuito mais

que especial".
* Tem gente que está soltando foguete de alegria que saiu

das algemas né Kátia! Vida boa.
* É né Luciane Knorek tá acabando a alegria, o amorzão

tá indo embora, mas não é só você que vai sentir saudades mas sim
todos os seus amigos e parentes principalmente a cunhada, né Lary?
Vê se volta logo José Carlos Ramos.

* Andamos sabendo que há duas moças que estão fazendo

cuper todo dia pelaAvenida Expedicionários, quem serão?
L. e S.
* A Day After Day pede desculpas ao Reinaldo Bockor

por ter falado D+.
* Cirlene, Cirlene, você vai ficar desse jeito menina? Pára

de imitar o E ... esses efeitos são dele fazer o que né xacrete.

Irresistível
Se você vai fazer sua festinha de aniversário, Primeira

Comunhão, Batizados, etc, ligue para mim ou vá até minha casa.

Aceito encomendas risoles, coxinhas, pasteizinhos, etc.
Fone 22-2918, rua São José, 890, falar com Marlene ou Marilene

* e/uúe Cn//ol/ff hm·

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

Siucleia Marcos tem 17 Cl,IIOS e foi a Rainha da VIII Fesmate.

Siucleia émodelo e manequim da Fokalize.

AUDIO MANIA, a loja mais

digital da região. Todos osestilos
musicais em CD's, pelo menor

preço da região. Confira!
RuaMarechal Floriano, 200

- Centro - Canoinhas-SC

CD' s em promoção a partir de RS 10,00.

Marcele Cassia Korman, 18 anosfoi elelta Garota Kengo's 1995.
Marceleémodelo emanequim daAgência Fokalize de Porto União.

Teve aniversário
Dr. César Roberto Krüger
Eulália Kolhbek

O I: Ademir E. Freiberg
Osvaldo F. Voigt
Roberto Brandes Jr.
Osmar Hernrique Scholze
Simone Koch
Iraci Sampaio larrocheski
Osni Lessak
Joarez Furtado
Sandra Mara Lourenço.
Erasmo Schmidt
Sabrina Schulka

07:

02:
05:

Luciane Klempouz
Luiz Carlos Hauffe
Ernani Gogola
Norma Schumacher
Eraldo Schroeder
Margareth Camélia Golanoski
Marlene P. Oliveira
Pedro Joel Tyzka
Dayane C. Holff
Giane H. Pontarolo
RoséliaModesto Fedalto

Sidney P. dos Santos

03:
06:

04:

Maria D. do Rosário
Letícia M. F. Gonçalves
Joana Miotto

08:

Para refletir
Se ainda não sabemos nada sobre a vida, C011l0

poderemos saber sobre a morte?

(anônimo)

Glamour

I

A nossa querida aniversariante GiselleMassaneiro que aniversaria

hoje, 04111, comemorando com amigos eparentes. Parabéns!

Variedades
- o Colégio Estadual Sagrado Coração de Jesus realizou

sua III Feira Pedagógica, que abordou os mais variados assuntos. A
mesma realizou-se dia 27/10 nas dependências do próprio colégio.
Parabéns alunos e professores pelo desempenho.

- Marcela Voigt e o antigo Francisco Fuck não deixaram

por menos e organizaram lia festa"que foi na Sede Campestre do
Canoinhas Tênis Clube dia 27/10.

- Na 6" feira, 27/10 a Kengo's foi sede para a Gincana de
Hallowen da Oxon Language Center. Que horror! .

- E por falar em horror, no último dia 31 o Advance English
Center aproveitou que era dia das bruxas e durante a tarde fez "garage
sail" e à noite no Kengo's para arrepiar com a festa de Hallowen.

- Felicidades aos casais Selma e Décio, Ivanesse e Luciano

que casam-se hoje, às 19:00 horas na Igreja Nossa Senhora

Aparecida.

Felicidades
Muito felizes com sua idade nova, parabéns atrasado no

dia 26/10, à Senhora Dorothéia Fuck.
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Vamos mudar o
nome de Canoinhas?

Vale a pena iniciar um

processo de discussão de um

tema que parece ser sem

importãncia, mas que pode gerar-um debate positivo
e levar à conseqüências satisfatórias para a cidade.

Faz algum tempojá se escreveu nestejornal,
matéria dessa natureza. Não houve reação. Poucos
falam sobre o assunto. Doísílustres conterrâneos,
olíticos, homens públicos de reconhecida cultura,
�xternaram em ocasiões diversas suavontade de ver

mudado o nome de nossa cidade � município. Como
é sabido, já se chamou em tempos passados, Ouro
Verde. Orly de Magalhães Machado, para não dizer
mais, advogado ilustre e historiador, insistia em

suas conversas e depoimentos, nas suas confissões
noturnas, que desejava ver mudado o nome de

Canoinhas. Agora, recentemente, o Dr. Haroldo

Ferreira, com sua sabedoria e cultura invejáveis,
manifestou idéia semelhante. Estes cidadãos ilustres,
entre muitos outros, certamente, e também muitos

cidadãos do povo, anônimos, já pensaram nessa

idéia. É preciso pô-la em prática, ou ao menos,

discuti-la, para que surja em oportunidade própria,
o resultado da vontade popular, consultada sob a

forma de referendo.
Por que, todavia, discutir tal assunto,'

exatamente nesse momento de tamanha

perplexidade e dificuldade por que passa toda a

comunidade? Será assunto tão importante que
merece estas linhas neste jornal? Parece que sim,
porque nesses momentos tudo se deve fazer no
sentido de reversão do quadro.

O nome de nossa cidade não é pejorativo?
Diminutivo? Não retrata sua realidade. Pelo
contrário, induz a reduzi-la eternamente a uma

pequena cidade. Por mais que cresçamos, estamos
definitivamente condenados a ser uma pequena
cidade, pelo menos, no seu nome, Que tal .Joínvílle
com o nome de Babitonguinha, ou Itajaí com o nome

de Itajaízínha?
E isso somado ao fato de que estamos

situados no centro da área da chamada disputa do
"Contestado". Canoínhas. na região do Contestado,
pode não s�rum bom astral para esperançosos dias
de glória.

Tudo deve ser feito neste momento, para
reverter o quadro. Todos devem se engajar numa
corrente de otimismo e positivismo. Mas é preciso
que as entidades, as pessoas e o poder público,
todos, pensem e ajam de forma positiva, de forma a

criar uma tendência nessa direção.
A criatividade, nestemomento, é primordial.

E essa idéia de retornar o nome de nossa cidade à
sua denominação de origem é uma pequena ajuda
no contesto de melhorar o astral, o ânimo da nação
conterrânea na busca de melhores dias.

Estejam todos certos, tenham a certeza de
que amudança do nome, embora pareça assunto de
segunda ordem, terá efeitos concretos, positivos,
altamente satisfatórios para o futuro de, nossa
comunidade. A idéia está lançada. Vamos discuti -la!

��REUNIDASSão Paulo ,

'

CARGASParaná
S. Catarina
R.G. do Sul 'fZFONE: 22-2197

,

MINUTOS DE REFLEXÃO
Pontos de Destaque

Tudo o que é falso morre sem criar raízes
Somente a verdade tem profundidade
,AMIZADE
Amizade é ajuda recíproca para o mútuo

aperfeiçoamento. Os verdadeiros amigos caminham juntos,
crescem juntos e juntos se aperfeiçoam. A amizade é uma forma
de amor que nos leva a buscar o outro para construí-lo e fazê-lo
feliz.

AUTENTICIDADE
Serautêntico é ter a coragem de agir sempre de acordo

com as próprias idéias esclarecidas e bem fundamentadas.

Quanto à moralidade dos meus fatos, tenho que prestar contas a

Deus e a minha própria consciência e ii ninguém mais.
AVAREZA
O avarento a tudo se agarra e acaba sendo escravo dos

própriosdesejosedos bens que possui, os quais busca, como fim
último de sua vida. Na ânsia de ter, o homem se esquece de ser.
Passa pela vida tendo tudo e termina sendo nada. O que se

perpetua é o bem que fazemos e não as riquezas materiais que
deixamos acumuladas. Na ânsia do ter, encontra-se o vazio do
ser.

CALÚNIA
Não dar importância à calúnia, a melhor defesa contra

ela é a resposta mais correta aos caluniadores e prosseguir no
caminho do bem.

CIÚME
Dominaro ciúme, pois é sempre causa de rancores e de

ressentimentos. O Ciumento sofre e faz sofrer, é infeliz e causa

, infelicidade. Para evitar o ciúme é bom amar e deixara outro ser
livre. Amar as pessoas que amam os nossos amigos, sentir-se
feliz e alegrar-se, porque pessoas amam aqueles a quem nós

queremos bem.

CONSCIÊNCIA
Não preocupar-se com aquilo que os outros pensam ou

falam a nosso respeito. O essencial é aquilo que sou diante de
Deus e perante minha própria consciência. Sou o que sou e não

o que os outros pensam ou falam a meu respeito.
DAR LIVRE CURSO ÀS LÁGRIMAS
Partilhar a dor com um coração amigo, para isto,

escolher uma pessoa experiente e sensata. A solidariedade faz
com quea dordiminua de intensidade e o problema seja visto em
sua verdadeira dimensão. Se 'tiver vontade de chorar, não

reprima as lágrimas, mas deixe que elas corram livremente.

,Chorarnão é privilégio dasmulheres, nem fraqueza dos homens,
mas é um direito e uma necessidade de todos. Chorar é uma

defesa, um desabafo, uma descarga das tensões nervosas que se
acumularamno íntimo do nosso coração. O pranto é umdesabafo
e, por isto, alivia e acalma.

DISCUSSÃO
A discussão provoca distúrbios, aumenta a

agressividade e aprofunda os atritos. Quem discute não está a

procura da verdade, mas visa, apenas, defender o próprio ponto
de vista, esteja ele certo ou errado. Manter-se aberto para
acolher, valorizar e entender as idéias do interlocutor, ninguém
é dono absoluto da verdade. Dispor-se para escutar comatenção,
com interesse e sem pressa, abre a porta para o diálogo. Po?emos
rejeitar idéias, mas não as pessoas que a manifestam. Viva

sempre preocupado muito mais com o que Deus vê em você e

muito menos com que as pessoas pensam a seu respeito, Ainda
bem que a Próxima Vítima está terminando: Tomara que não
exista mais.

\..
Antonio Pereira Coutinho

.J

Procon Informa

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Fnforrncrncio

'í

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da 'comunidade canoinhense.

COLABORE

Claudio Thiem

Procon denuncia: Compra
programada não é negócio

O sistemade compras programadas combina características
de consórcio e financiamento, com cobrança de taxas de adesão e

operacionais, utilizando como chamariz, o fato de ser uma nova

opção de compra de bens móveis (de eletrodomésticos e veículos)
sem juros. Os anúncios veiculados em jornais, chamam a atenção
pela pequena entrada eentrega rápida (15 dias eummês}, entretanto,
na assinatura no contrato, o consumidor verifica que receberá o bem
somente quando efetuar o pagamentode 50% do valor. É comum o

vendedor alegar que a cláusula com essa determinação não tem

validade e que naquele caso, o produto será entregue em menos

tempo e sem necessariamente que se efetue o pagamento exigido. O
grande problema é que as empresas nunca fazem a entrega, porque
desaparecem do mercado ou reabrem com nova razão social.

O Procon alerta o consumidor para que não faça nenhum
pagamento antes de ler atentamente todas as cláusulas, não assine
contrato se não estiver preenchido, risque os espaços em branco e

principalmente que não acredite em promessas, ou seja, tudo o que
for prometido verbalmente deve integrar por escrito o contrato.

Os Procons de São Paulo, Florianópolis e Canoinhas vem
recebendo solicitações' de consumidores lesados por essa prática
comercial desde 1993. No início de 1994, os órgãos denunciaram 09

empresas que geraram 69 reclamações �,em janeiro deste ano, 25

empresas com 327 reclamações. Os problemas compreendem desde
a não entrega do bem, até a publicidade enganosa. Emmilitas casos,
os Procons verificaram que os consumidores assinaram a proposta
de adesão sem ler o contrato, ou até assinando contratos em branco.

Verificou-se ainda, que as empresas denunciadas, não têm
autorização da Receita Federal para a comercialização de bens pelo
sistema de compra programada. De acordo com a Lei 5.768, de
dezembro de 1971, todas as empresas que comercializam produtos
para entrega futura devem estar sujeitas ao controle doMinistério da
Fazenda. O contrato, inclusive, deve conter o número do certificado
de autorização emitido pelo órgão.

Em caso de dúvida, verifique junto a Receita Federal se a

Empresa tem autorização para funcionar e consulte o cadastro de
fornecedores do procon (em Canoinhas pelo telefone 622-0833 eem

São Paulo 011�231-5700) para saber se a empresa tem ou já teve

algum tipo de reclamação junto ao órgão.
A seguir, o nome de 11 empresas que operam com compra

programada, têm reclamações no Procon enão sãomais localizadas.
01 - Auto Rei Empreendimentos Comerciais Ltda - CGC

65.238.255/0001-39
02 - Comercial Occsione Veículos e Eletrodomésticos - CGC

75.408.787/0001-31
03 - Fincar Comercial' Veículos Ltda. - CGC 72.850.613/

0001-29

04 -KarBrasil Empreend. ComerciaisLtda. - CGC 86.363.439/
0001-42

05 - LCR Empreendimentos Comerciais Ltda. - CGC

95.795.779/0001-95
06 - P & S Factoring Ltda. - CGC 95.827.275/0001-00
07 - Playmer Veículos Ltda. - CGC 72.938.533/0001-20
08 - Sercon representações Ltda. - CGC 68.191.311/0001-19
09 - Auto ABC Com. Empreend. Veículos Ltda. - çGC

00.144.264/0001-19
10 - Graxuve Com. de Veículos e Eletrodom. CGC

74.620.576/0001-98
11 - Verceli Comércio e 'Representações Ltda. - CGC

66.583.303/0001-92

CLÁUDIO THIEM

Coordenador do pr.ocon de Cano':"

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILlTADO

/

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM: Medicina do Trabalho

Ortopedia e Traumatologia
Fisiatria e

Medicina Desportiva

Clínica de Fratruras, Ortopedia e Fisioterapia
CONVÊNIOS: SUS - BANCO DO BRASIL - CAIXA ECONÔMICA - IPESC - TELESC - U,NIMED
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Positivos & Negativos
Positivo

I
Foi a conquista pela décima vez consecutiva de campeão

geral da Olimpíada do Sesi pelas equipes da Rigesa. Este ano, a

Rigesa bateu seu próprio record em conquista detroféus em uma

únicacompetição, o recorde anterior era de quatorze troféus e agora
atingiu amarca de dezesseis troféus em diversas modalidades, sem
contar com o troféu transitório. Valeu atletas pelabrilhante conquista.

II
Foi asolenidade d{entrega dos títulos de cidadão honorário

paraAmilcarGazaniga e MarkR. Stockwell, dia 27.p.p. na Câmara
Municipal de Três Barras. A solenidade contou com a presença de

diversas autoridades da região, entre elas o prefeito de Canoinhas
José J. Klempouz e o presidente daAmurc prefeito de MajorVieira
Orildo Severgnini, Parabenizamos os vereadores pela indicação, em
especial o presidente da Câmara o vereador Sebastião A. Ferreira

pela brilhante maneira, com que conduziu os trabalhos.

III
Foi a promessa do prefeito Luiz Shimoguiri que em breve

o bairroJoão Paulo II serábeneficiado com a construção de quarenta
e duas casas para as familias de baixa renda que ali residem. Pelo

jeito está bem próximo o fim do sofrimento daquelas pessoas que
hoje estão morando em baixo de lonas plásticas.

Negativo
I

Fica para o jogo entre as equipes do Joinville e Caxias

RS; válido pela segunda divisão do Campeonato Brasileiro. As cenas
mostradas pela televisão são chocantes, o pior de tudo que desta
vez não foi a torcida a responsável, foram os próprios jogadores.
Esta semana televisões do mundo inteiro estiveram exibindo as cenas

de violência no esporte brasileiro, denegrindo ainda mais nossa

imagem lá fora. Será que os jogadores vão ser punidos como os

torcedores do Pacaembu?
. ,

II
E a imprudência de alguns motoristas em trafegar em alta

velocidade naAvenida Rigesa. São namaioria das vezes, menores e

muitos embriagados, fazem os tradicionais pegas nos finais de
semana colocando em risco a própria vida e-das pessoas. E ainda
criticam o número de lombadas. Mas, se todos fossem um pouco
mais conscientes, jamais seria necessário. Prefeito, vamos instalar

,

a lombada eletrônica urgente!

III
É para a traveSsa entre as ruas Boleslau Polanski eAvenida

Rigesa, basta cair alguns pingos de chuva e pronto, o lamaçal está
formado se tomando intransitável pelos pedestres. Quando alguém
se aventura, correo risco de levar um banho de lama. Sabemos. que
a intenção do prefeito é asfaltar, mas enquanto isto não acontecer,
que a Secretaria de Obras execute o tapa-buracos, pois não custa'

nada, porque daqui alguns dias o, expresso estará cobrando pedágio
dos pedestres que se utilizaram do pátio da empresa para ir ao

.

trabalho.

Cestas básicas para seiscentas famílias
O prefeito Luiz Shimoguiri disse esta semana, que o projeto

sacolão visa atender seiscentas familias carentes do município, mas
para receber o sacolão com trinta e dois quilos de alimentos básicos,
as familias terão que obedecer uma série de exigências. A renda
familiar que não deve ultrapassar cento e vinte reais, filhos em idade
escolar' freqüentando escolas, carteira de vacinação em dia, entre
outras. .Para Luiz, o projeto pode até ser visto como politiqueiro,
mas irá aliviar um pouco o sofrimento das familias que hoje vivem
em absoluta miséria.

Casas só com ajuda dacomunidade
o Convênio assinado a mais de um ano entre Prefeitura

Municipal de Três Barras e Caixa Econômica Federal, para a

liberação de recursos para noventa e seis casas de vinte e ummetros,
somente agora é que está chegando. Para o prefeito, isto está vindo
em boa hora pois de nada adianta ter boa vontade de fazer alguma
coisa se não tem verba" o proj eto irábeneficiar as famílias do bairro

.

joão Paulo II coma construção de quarenta e duas casas, Campininha
com quinze e São Cristóvão com trinta e nove casas. Shimoguiri
disse também, que uma das exigências daCaixaé que a comunidade
deverá construir em forma de mutirão.

Cinco ônibus para Três Barras
Em breve aprefeitura estará recebendo cinco novos ônibu�

vindo dos Estados Unidos. São ônibus grandes, que deverão fazer o
transporte de alunos do município. Os ônibus foram doados a

prefeitura por uma Fundação de assistência aos países do terceiro
mundo. A Prefeitura irá arcar com as despesas de transporte e taxas

alfandegárias .

Cigarro é igual cocaína
o fumo mata uma pessoa a cada 10 segundos (seis por

minuto). A Organização Mundial da Saúde calcula que até, o ano

2000 pelo menos 30 milhões de' pessoas vão morrer de doenças
.

causadas' pelo fumo. Isso seria como jogar bombas atômicas em

duas grandes metrópoles, como São Paulo e Tóquio. Segundo o.

OMS, o consumo de cigarros passou de 1.150 para 1.440 ao ano

por pessoa, nos países do terceiro mundo, onde as pessoas estão
fumando mais do que nos países industrializados. Diz o diretor geral
da OMS, Hiroshi Nakajima: "As indústrias de cigarros vendem um

produto que pode causarmesmo nível de dependência que a cocaína
e a heroína". Ele acrescenta: "A epidemia de tabaco não é causada
por nenhum vírus ou bactéria, mas sim pela ganância".

,

Tresbarrense é manchete na Dinamarca
O jovem Roberto Cubas Cesar de apenas dezessete anos,

é filho de José Roberto Nogueira Cesar e Denize C" Cesar, residentes
em Três Barras. Ele funcionário da Rigesa, ela professora e

proprietária de uma papelaria. Em junho passado, mandaram seu
filho para fazeralguns cursos para ingressar na Faculdade no próximo
ano na cidade de Thorsager na Dinamarca, com o objetivo de ver
seu filho galgando os mais altos degraus da vida. Embora sempre
em contato com sua família no Brasil, Roberto esta semana

surpreendeu.a todos ao mandar cartas para seus pais, mandou junto
recortes de jornais de circulação em toda Dinamarca, com fotos
suas e manchetes nas primeiras páginas. Tudo isso, porque Roberto
além de ser um estudante dedicado, também gosta de futebol.
Participando pela Universidade de Thorsager, daCopa Universitária
onde foi consideradoo atleta revelação da competição. Algumas
manchetes dizem o seguinte: "Teve samba quando o time do
brasileiro conquistou ouro". "Ouro para o brasileiro", "Foi o Brasil
que venceu a Copa". "Roberto Cubas, do Brasil, estava no time e
ele fez o melhor e seu time venceu". Mas com todas estasmanchetes,
Roberto fala também com tristeza de como o nosso país é visto lá
fora, as televisões só mostram crianças nas ruas, assaltos, favelas e
muita corrupção. Infelizmente são estas as imagens do Brasil no
exterior, finaliza Roberto.

Roberto, entre os estudos e o futebol, as tarefas domésticas.

Parabéns pra você
Quem colheu mais uma flor no jardim de sua vida, foi a

garotinha Micheli Luciana Anschau, que no dia 31 p.p. completou
doze aninhos. Ela é filha de Vilanir e Marli Roselis Anschau, os

quais muito orgulhosos juntamente com sua irmãzinha.Gabi lhe

desejam toda a felicidade do mundo.

Bodas de Ouro
O casal Julio e Isaura Piechontcoski, estiveram

comemorando no dia 28 p.p. cíncoenta anos de feliz união conjugal,
onde receberam seus amigos e familiares numabonita festa realizada
no salão da Capela de São João dos Cavalheiros, que contou coma

presença do vereador Ernani Wogeinaki e família, levando seus

cumprimentos ao casal.
'

Agradecimento
O CTG Rincão dos Pinheiros, situado na Campininha,

agradece a Sulfato Três Barras e ao Vereador Ernani Wogeinaki,
pelas 25 camisas com o logotipo do CTG emais doze para o Piquete
Herança da Tradição.

N.ão beb� antes de dirigir. Seus
reflexos ficarão prejudicados.

íílií,j{I;;I.!.!,!i••••••Jíi
A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
Vi�je beTrl." vi�je de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo-vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
,

Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.
Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc. '

NÃo SE .....A BeSTA, VIA..JE DE TOPlc!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

Q PREÇq A GENTE ACERTA_
I

e/uúe' .co//ol/ff
AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

hm CORREIO DONORTE

Há 48 anos Informando

ESTES PREÇOS SÁOVÁLIDOS
PARADESPACHOS DECARGAS

RÁPIDASENTRETODASAS '

LOCALIDADESCITADAS.

ATENDEMOSESTAS J?RAÇAS
DIARIÁMENTEC/ROTAS

NOTURNASEC/SUPORTE DE

BAGAGEIROS DEÔNIBUS.
ABRA SUACONTACORRENTE
P/PAGAMENTOVIABANCOE

DESFRUTEDEUMPRAZODE

20DIASALÉ,MDAQillNZENA.
--�a���
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PMs assaltam e estupram
Comunicamos que por volta das02 horas damadrugada do

dia 12 de novembro do corrente ano, a Guarnição da Viatura 1,2-840,
omposta pelo Cabo GERSON LUIZ BONKA, Soldado ELCIO

�UIZNINGELÉSKIeSoldadoSÉRGIOLUIZKMIECIK,abordou
o veículo CA-S8SS, Chevette, tendo em vista que o �eíc'ulo
encontrava-se em local ermo. Foi orientado o condutor JOSE ADIR

PEREIRA, 36 anos e sua acompanhante a retirarem-se daquele
local. Por volta das 03 horas o referido veículo veio a ser

assai tado,onde foram roubados os ai to-falantes, toca-fi tas e abateria
, do veículo.

Já na manhã do mesmo dia a vítima veio a procurar a

Delegacia dePol íciaCivil para registro da ocorrência, acrescentando
� que os assaltantes teriam inclusive estuprado sua acompanhante.

Em seu depoimento à Polícia Civil o Sr. José denunciou

que os elementos que o haviam assaltado estavam utilizando
fardamento da Polícia Militar, e que não pôde ver a fisionomia dos

assaltantes por que se encontravam encapuzados.
De posse do depoimento, o Delegado Regional de Polícia

Civil de Canoinhas, Luiz Carlos Hauffe, compareceu no 32 BPM

explicando o acontecido ao Tenente Coronel PM Daniel dos Santos
Fernandes, Cmt do 32 BPM, que de imediato instaurou Inquérito
policial Militar, tomando depoimento dos Policiais Militares
envolvidos, onde constatou-se evidências da culpabilidade do
ocorrido por parte da Guarniç,ão PolicialMilitar. Foram encontrados
de possede um dos envolvidos os instrumentos (máscara demeia de
seda, chave de fenda) e objetos (alto falante, twiter, óculos e cinco)
produtos do roubo.

Os Policiais Militares envolvidos encontram-se presos
preventivamente no Quartel do 32 BPM. Está sendo solicitado a

� exclusão à bemda disciplina dosenvolvidas, respei tando a legislação
, vigente.

O Comando do 3º BPM, esclarece que todos os esforços
estão sendo envidados no sentido de que os envolvidos sejam
punidos exemplarmente e que o ato em si, não relata a realidade do
3ºBPMque sempre gozou deexcelente conceitojunto àComunidade,
do Planalto Norte Catarinense.

CANOINHAS-SC, 12 DE NOVEMBRO DE 1995
Daniel dos Santos Fernandes \

TEN CEL PM Cxrr DO 32 BPM

Ex-Soldado Bombeiro é encontrado com carro. roubado
Na noite de sabádo (28) o agricultor Francisco de Assis

Stelzner resolveu visitar um parente, residente no bairro Jardim

Esperança.
Lá chegando, deixou seu automóvelGol placaACO-2781

em frente à residência do mesmo.
A conversa estava boa e transcorridas algumas horas,

saindo para retornar, percebeu que o seu veículo não mais se

encontrava no local em que o estacionara.
De imediato, comunicou o fato à Central de Rádio

Patrulha. Prontamente os policiais iniciarani as operações de busca
e acabaram localizando o carro na rua Rui Barbosa, próximo ao

Supermercado Bom Dia.
,

No interior do mesmo, encontrava-se um elemento que
após receber "voz de prisão" foi identiicado como sendo Dirceu
Amorim Castanho, 23 anos, solteiro, ex-soldado do Corpo, de
Bombeiros de nossa cidade.

O veículo quando periciado, apresentou indícios de uma

ligação-direta, com a fiação da ignição bastante danificada.
,
O gatuno foi preso e o veículo entregue ao seu proprietário.
Parabéns pela atuação de nosso patrulheiros.

Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa ,Catarin$

Processo de Licitação n° 052/95

Modalidade: Carta convite n° 050/95
A Prefeitura Municipal de Irineópolis/SC, através da

Comissão de Licitação, toma público que nos termos da Lei

8.666/93 de 21/06/93, realizará Processo Licitatório na

Modalidade de Carta Convite objetivando a Contratação de

Serviços de Mão-de-obra, para Contratação de uma Escola

Municipal no Bairro Jardim Brand. A íntegra e demais

informações poderão ser obtidas junto a Prefeitura Municipal,
sita na rua Paraná 200 das 08:30 ás 11:30 horas e das 13:00

horas ás 17:00 horas. As propostas serão recebidas até ás 09:00

horas do dia 17/11/95.

Irineópolis (SC), 01 de, novembro de 1995.

Unimed - Ipesc Telesc - Banco do Brasil C.E.E - Saúde

Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de seterrrbro, n° 99 -FONE: 22-2244

19-22 hs : oficina 3° grau 19-22 hs : oficina 3°

�.'
Universidade do Conb::stado
Coorel. de Culn.ara. Ex�nsao

_e Assistência ao, E5tudan�e�

Dra. MariaA. S. Sabatini
CIRURGIÃ DENTISTA

CRO-SC-1475

Di. Saulo Pinto Sabatiní
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3o;;'9

* �@@ ��©)� [g)� (Ç��,��� *

mostra de Pllmes & OfiCina com Cduardo Paredes

19-22 hs : filme 8( debate 19-Z1 hs : filme 8( debáte 17-18 hs : úlfimopopo
�.,

Fundação Ca"l:a.rineose de Cultura
Sec. da Cult:ura e Con'lunicaçao Social
Governo do Estado de Santa Ca.t::a.rina

'��.'
Associação dos 'Puncionários da Une - Dire'tório A�deJnico San1:a. C�Z
CIA - Cen'D'o In�grado de Art:es - Foto Egon - Livraria Zaguini - Posto Lfder
Slcol SÃ. o. Cokelros Lancl'les c Supern'lercados Parafso lO Guaraná Ant:arctlca

perceber a grandeza da realização
humana; destacando a presença
da cultura na vida do homem",
ponderaWalter.

O integrante da

Coordenação de Cultúra e

Extensão da UnC também
observa que Canoinhas não pode
perder a oportunidade de

comparecer na mostra, dando
uma resposta à altura do evento.

"Pela presença do público é que
vamos traçarumperfil da cidade
e planejar outros eventos do

Os cem anos de criação do
cinema também vão ser

'comemorados em Canoinhas
pelo campus local da
Universidade do Contestado
(UnC). Uma mostra reunindo
uma seleção de grandes filmes e
oficinas sobre o cinema começa
na próxima quarta-feira e vai até

- dOmingo. A mostra "Cem Anos
de Cinema" começa dia 08,

Jua�a-feira, e prossegue até
Omlngo, dia 12, no Cine

Capital. A promoção é da UnC,

através da Coordenação de
Cultura e Extensão e conta' com
o apoio da Fundação Catarinense
de Cultura e da Secretaria de
Cultura e Comunicação Social
do Estado. O cineasta Eduardo
Paredes, diretor de cinema e

vídeo da fundação Catarinense
de Cultura e autor do éurta
metragem "Desterro", premiado
internacionalmente, é uma das

atrações da mostra.
Paredes será o responsável

pelas oficinas contando a história

do cinema e que acontece nos

dias 08 e 09, voltadas a

estudantes de segundo e terceiro

graus. No dia 10 está prevista a

exibição de filmes, assim como

nos dias 11 e 12. Todos os dias a

programação começa às b9 horas
e termina às 22 horas. Tanto para
as oficinas como para a exibição
dos filmes' o ingresso é

espontâneo, custando apenas R$
1,00. Walter Knaesel, da

Coordenação de Cultura e

Extensão daUnC, alerta que esse

preço é simbólico, destinado a

cobrir as despesas do evento.

Ele salienta que com a

mostra o público de Canoinhas
tem "uma rara oportunidade de
assistir a alguns dos melhores
filmes de todos os tempos".
Salientando que apromoção quer
atrair toda a sociedade para a

,

mostra,Walter lembra que ela faz

parte das comemorações dos 25
anos de criação do campus da
UnC. "Nos filmes que vamos

apresentar vai ser possível se

mesmo nível", garante Walter,
afirmando que só a vinda de
Paredes a Canoinhas já é uma

demonstração da importância da
mostra. Entre os filmes que
foram selecionados para amostra
estão "O Encouraçado Potenkin",
"Cidadão Kane", "Tempos
Modernos", "Metrópolis",
"Nosferatu", "Sacarface",
"Relíquia Macabra", "Janela

Indiscreta", "Deus e o Diabo na

terra do Sol" e "Paisagem na

Neblina".
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Debate sobre.Saúde busca soluções

o debate realizado no último fim de semana, na Câmara
deVereadores de Canoinhas, envolvendo os três prefeitos: JoséJoão
Klempouz, de Canoinhas; Orildo A. Severgnini, de Major Vieira e

Luiz D. Shimoguiri, de Três Barras, além de secretários de saúde

(municipais) e corpo clínico dos Hospitais Santa Cruz, Hospital
Félix da Costa Gomes e Hospital São Lucas, serviu para mostrar

que a situação de todos é difícil e necessita da colaboração da
comunidade e dos poderes constituídos, para conseguir-se uma

solução aos problemas financeiros que enfrentam.

As opiniões, apresentações de soluções, situação de cada

hospital, os convênios com o Sistema Único de Saúde - SUS e

aspectos gerais, foram amplamente discutidos, chegando-se a uma

postura.idêntica. As diferenças existentes são mínimas, e todos
buscam as mesmas soluções para evitar que o sistema de saúde.
nestes municípios caminhe para a falência total. Ficou claro, que a

falta de recursos financeiros traz prejuízos consideráveis nos

atendimentos prestados à população.
Os debatedores alegaram que "a conta está ficando muito

pesada e alguém vai ter que assumí-la''. Foram unânimes em afirmar

que não adianta esperar que o governo federal vá resolver este

problema.
,

Sistema Unico de Saúde - SUS
Apesar de considerarem baixos os valores repassados

, atualmente pelo SUS, todos os participantes são favoráveis quanto
a sua gestão, mas teceram críticas contra a metodologia de

distribuição dos recursos destinados à Saúde. Também não

concordam no rompimento com o SUS a nível regíonal, porque iria
trazer prejuízos maiores.

O debate serviu para reforçar o entendimento do

pensamento geral entre médicos, diretores de hospitais e prefeitos,
de que a comunidade tem que, mais uma vez, oferecer a sua

participação. .

Reconhecem os prefeitos dos. três municípios, que
novamente a carga para se chegar à uma solução concreta recairá
em cima da comunidade, que já está estrangulada, mas não vêem a

curto e médio prazo nenhuma outra saída.

SINE realiza Curso de

qualificação profissional
,

O Sistema Nacional de Emprego - SINE, está realizando
em Canoinhas diversos cursos de qualificação profissional.

Após a inscrição de cerca de 1.200 pessoas, o SINE

procedeu uma seleção obedecendo a alguns critérios para a .

composição das turmas, tendo como ordem de prioridade:
- Trabalhadores desempregados tiveram preferência em

relação aos que estão iniciando no mercado de trabalho.
- Trabalhadores que estão desempregados há mais tempo.
- Trabalhadores desempregados mais idosos.
- Trabalhadores desempregados que são chefes de famflia.
- Trabalhadores desempregados que possuiam o maior

número de filhos e,
- Trabalhadoresdesempregadosqueapresentaramnoúltimo

registro de emprego a menor remuneração .

. O SINE levou em conta estes critérios para proceder a
seleção dos candidatos. Foram preenchidas 20 turmas 'com uma

média de 16 alunos por turma.
Várioscursosjá tiveram o seu início e outros devem iniciar

logo. Os cursos oferecidos pelo SINEemCanoinhas são os seguintes:
Auxiliar de escritório com datilografia - Balconista -

Cabeleireiro (a) - Carpinteiro - Colagem de madeira - Costura
industrial - Eletricista predial - Encanpdor-Encarregado de produção
- Faturista - Garçon - Informática básica - Mecânica de automóvel
- Operadorde Caixa para supermercado - Pedreiro - PintorjAcentador
decerâmica/Armadordeferro jAfiadordeferramenta - Recepcionista
- Telefonista - Mecânica geral de automóveis e Vigia noturno.

Deve ser esclarecido que a Prefeitura Municipal de
Canoinhas participou apenas com a sessão de uma sala e um

funcionário, para que pudesse ser feita a inscrição dos candidatos. A
seleção para a composição das turmas, foi deinteira responsabilidade
do SINE .

. _ ._ _, -
.. _-_._---_ ..

Vigilância Sanitária fecha
cerco ao comércio de carne

- o Serviço de Vigilância Sanitária de Canoinhas vem

encontrando alto índice de carne comercializada sem inspeção no

município. No mês passado, foram apreendidos e inutilizados 300

quilos do produto, Uma realidade preocupa os fiscais: cerca de 80%
da carne inspecionada apresenta contaminação de cisticercose.

A fiscalização é feita por um veterinário da Secretaria de

Agricultura e pormais quatro fiscais nos 10 abatedouros credenciados
pela Vigilância Sanitária. Mas o maior problema enfrentado pelo
serviço são os matadouros clandestinos que não possuem carimbo
de inspeção municipal, estadual ou federal. No mês passado, um
local foi pego em flagrante e fechado pelos fiscais.

.

Segundo a Chefe da Vigilância Sanitária, SimoneWendt,
existem muitosabatedouros clandestinos em Canoinhas, sendo que
atualmente dois estão na 'mira dos fiscais. "O problema é que para
efetuar a apreensão é preciso pegar em flagrante, o que é muito
difícil. Como as pessoas sabem que é proibido, realizam os abates
de madrugada", observa Wendt.

Devido a dificuldade de deixar guardas de plantão nos

locais, a Vigilância vai passar os dois casos em questão para a

Promotoria Pública, que tem mais condições e pessoal para realizar
a autuação no momento do ato.

Doenças
SimoneWendt salienta que o alto índice de comercialização

de carne sem inspeção acontece por falta de conscientização dos
comerciantes. "Os grandes supermercados já estão conscientes. O

problema é mais grave em açougues e mercearias pequenas. Talvez

por não saberem da gravidade das doenças transmitidas, explica.
Outro ponto importante, levantado pela Vigilância, é que

a população precisa ficar ciente em não consumir e exigir a

fiscal ização.
Transcrito do DC Norte de 30.10.95

Autora: Márcia Costa

Secretaria Municipal de Educação e

Cultura promove cursos
Não perca esta oportunidade de se tomar uma profissional

lucrativo, aprendendo a fazer calcinha, soutiens, cuecas, pijamas,
camiseta, shorts e saias, dentro do curso de langerie.

'

A duração do curso é de dois dias, com início no dia 7 de

novembro, dividido em duas turmas: à tarde, das 13:00 às 17:00

horas e à noite das 19:00 às 22:30 horas.

A taxadeinscriçãoédeR$ 5,00 (cinco reais) easvagassão
limitadas. Local: Inscrição e curso na Casa da Cultura, na rua Felipe
Schmidt, 10.

O apoio é da SecretariaMunicipal de Educação e Cultura.

Partici pe deste. curso aI tamente profissionalizante,
ministrado pela professora Rosa Sauer..

. Saúde e Educação
caminhando juntos

A SecretariaMunicipaI deEducação eCu! tura ea Secretaria
Municipal de Saúde e Bem Estar Social, realizaram palestras
educativas nas escolas municipais, versando sobre higiene,
sexualidade e cuidados essenciais com a saúde.

O público alvo foram os professores, alunos e pais dos
alunosmilitantes nas referidas escolas e, as palestras foram proferidas
pela enfermeira Ilse Liziane Viertel, da Secretaria da Saúde, e

Assistente Social Juceres Maria Wiese Roeder, da Secretaria de

Educação.
Também estão sendo realizados com os alunos, exames

laboratoriais a fim de se prevenir graves problemas que ocorriam
relativos a verminose e infecções urinárias.

Já foram atendidos por estes exames as escolas: Joaquim
Pereira da Cruz, na localidade de Fartura de Cima, Escola Isolada

Municipal de Serrito, em Serrito, e uma turma do grupo Escolar
Severo de Andrade, no bairro Campo d'Água Verde.

Estará completando dia 1°/11/95 um ano de atividades

com muito sucesso, parabéns ao nosso amigo.
ENXOVAIS

CAMA - MESA - BANHO

(vendas a domicílio)
Rua XV de Novembro, 190 - TRÊS BARRAS - SC

Educação recebe carteiras escolares
Através do Secretário do Gabinete do Vice-governador, o

canoinhense Wilson Pereira, foram encaminhadas à Secretaria

Municipal de Educação 200 carteiras e cadeiras, pára seremutilizadas
em escolas do município.

Será feita uma reunião com os professores das escolas

municipais do interior, para verificar a necessidade de carteiras e

cadeiras. Aquelas que demostrarem estar mais carentes deste

material, estarão recebendo o necessário para aboa continuidade do
ensino no interior do município.

Metalúrgica Hanemann
João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro eAlumínio em Geral

Portas - Janelas-

Basculantes

Portões e Grades
. Portas Industriais
Autonuuizadas

Rua Otto Friedrich, 959 - FONE: 22-0074

Bairro Sossego - Canoinhas - SC

�
PENSOU EM VIDROS

['� FALOU

I�<�VIDRAÇARIA
_."
'.

Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigospara presente é com a MAFFEZZOLL
.

Rua CeI. Albuquerque -FONE: 22-1045
Canoinhas - Santa Catarina

A
.,

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens em geral
'Ir Fone: 22�0888

Rua Paula Pereira" 123 1

Qualquerfilme de catálogo apenas R$ 0,90, é isto mesmo R$
0,90, e vocêainda concorre a CD's e Camisetas-doFilmeStreet
Fighter. Quanto maisfilmes você alugar, maisprazo você terá

para devolve-los emais chanee deganhar os brindes.Aproveite.

PRomocno POR' TEmpo LImITADO
ERL{TA ViDEO rua Paula Pereira, 648 - FONE 22-1918

SSViDEO LOCADORA rua Paula Pereira, 216

SUPE'R PROMOÇÃO ERLITA

VÍDEO E SS VÍDEO LOCADORA

Dr. Sérgio M, Fujimur
ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA

REUNIDAS

SÃO PAULO

PARANÁ
SANTA CATARINA

R.G; DO SUL

fll_�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Notícias da lSa CRE
Dando continuidade ao Programa "Viva a Educação com

Qualidade" a I8a Coordenadoria Regional de Educação, através da
Coordenadora Prof' Maria de Lourdes Brehmer, promoveu no dia
1/11 um encontro entre Diretores das Unidades Escolares do

Municípios pertencentes a Região.
Tal encontro foi sediado pelo C.A. "Vidal Ramos",

objetivando avaliação dos trabalho realizados até a presente data,
possibilitando troca de experiência e uma maior i,ntegração entre

Diretores..,
'

A Secretaria da Educação e do Desporto enviou esta

semana a I8a CRE, mais uma etapa de materiais distribuídos pelo
Estado, dentre os quais, material de Educação Física (bolas, arcos,
colchonetes) distribuidos de acordo com o n° de alunos para Colégios
Estaduais e Escolas Básicas.

ParaGrupos Escolares e Escolas Isoladas, material didático
e de expediente.

ERLITA TURISMO LTDA.
. Rua Francisco de Paula Pereira, 644
_FO_lV_E_- 22-1071

PMDB· Partido do Movimento Democrático
Brasileiro de Bela Vista do Toldo

Realizou sua convenção municipal no dia 22 de outubro e

elegeu seu diretório, conselho de ética e comissão executiva.

r

Chapa Unica
Presidente: Levi Damaso da Silveira
1 ° Vice-Presidente: João Alves Lourenço
2° Vice-Preisdente: Isaque Damaso da Silveira
1 ° Secretário: WilsonWagner
2° Secretário: Augusto Gilberto Damaso da Silveira
1 ° Tesoureiro: Mário Schiessl
2° Tesoureiro: Santo Pontarolo

Vogais 1°: Antonia Schveszeik
2°: Amilton Krauss

Suplentes - 1°: Mário Fernandes Correa
2°: Francisco Tischler

Membros efetivos:
,01 - Levi Damaso da Silveira
02 - Gilberto Damaso da Silveira
03 - Izaque Damaso da Silveira
04 - Mário Schiessl
05 - Ivailde A. Schiessl
06 - Santo Pontarolo
07 - Baltazar Schiessl

.;

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS. - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS
t

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.
. , -

Rua Frei Menandro Karnps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca..:n.e>ir1ha..s - Sa..r1ta.. C'a..ta..rir1a..

08 - Maria de Fátima D. Kessin
09 - Francisco Tischler

.

10 - Manoel Alves Lourenço
11 - WilsonWagner.
12 - Mário Fernandes Correa
13 - Trajano Preto

14 - João Maria Colaço
15 - Antonia Schveszeik
16 - Leopoldo Woidella
17 - Amilton Krauss
18 - Miguel Miller
19 - João Alves Lourenço
20 - Augusto Gilberto Damaso da Silveira
,21 - Líder da Bancada

Suplentes
01 - Ovídio Damaso da Silveira
02 - Adir Jankowski
03 - Cristóvão Schiessl
04 - Olevir Leite
06 - Gilmar Damaso da Silveira
07 - Augusto Papes Netto

Delegados
WilsonWagner

Suplente
Augusto Gilberto Damaso da Silveira

Conselho de,Ética
Efetivos

01 - Oinderson Damaso
02 - Alcyr Reichardt
03 - Alfredo Kudka Junior
04 - Rivadavia D. Silveira
05 - Ilário Damaso da Silveira

Suplentes
01 - Hermínio B. Stanczak
02 - Pedro Leite Martins
03 - Aristides José do Prado
04 - Flávio D. Silveira
05 - José Soinski

CONSÓRCIO 50 MESES É NA

50 mesesR$250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
metálica efrete já incluidos, sem taxa de adesão)

J'

,
(

_. migucl plocopiak
, '. veículol Itda [HEVROlET

ANDANDO NA Ii:,RENTE

TELEFONE: 24-2799 - Av. .Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoirihas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4.300,00
7.000,00
3.600,00
1.500,00
2.000,00
800,00

10.000,00

,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1!! ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote C/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina cf rua Feres Coury· CAV•. R$ 2.500,00.
• Lote cf 471 ,00 m2 frente p/ SR 2BO. Ano das Palmeiras. R$ 4.000,00
• Lote C/ 600 m2, rua Walmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3:000,00
• Lote C/ 600m2, rua Ema Schumacher, Jafdim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote cf 450m2, Loteamento Ano da Boa IJbta R$ 3.SOO,00.
• Lote C/ 435m2, Loteamento Buenos, Ano da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bernardo Olsen. R$1.800,00.
• Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximo AABB.

'

• Lote é/ SOOm2, rua Irmã Maria FelícHas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
• Lote C/ 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfa�o, esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
• Lote C/ 4OOm2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$10.000,00.
• Lote cf 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$18.000,00.
• Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia VHaI.
• Lote comercial C/ 600m2, rua Duque de Caxias, asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
• Lote cf 487 m2. Rua Bento de Uma· Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
• Lote com 487,50 m2, rua AHredo Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno C/ 10.700 m2 100m da BR/280 na Piedade, R$ 8.500;00. Pode ser vendido só a metade
· Lotes noMo do Mussi (ao lado da CooperleHe), C/ luz, água, plano, frente pj asfalto, SC-303. A partir
de R$ 1.SOO,00, acetase carro, moto ou telefone e pode ser parcelado.
• Lote C/ 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, Paz e Bem. R$ 7.500,00
• Lote com BOO m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necesstta de aterro .. R$ 2.800,00
• Lote C/ 650 m2, rua Basílio Humenhu� Jardim Esperança R$ 4.200,00
• Lote 6OOm2, rua Frederico Kohler, Campo d'Água Verde. R$ 4.000,00.
• Terreno C/ 10.000 m2, fazendo frente cf a BR·280, na Piedade, cf luz e aguada R$ 7.000,00

Terrenos Rurais
• Terreno n.raI c/2 alqueires em Arroios. R$10.000,00.

CASAS
• Casa r:f 30 m2 . Cohab III. Piedade. R$ 3.500,00. ( Ounada)
• Préilo de alvenariaC/368m2, residênda e comérdo + casa de alvenaria c{70me, terreno c/60Om2,rua PastorGeorgWeger, cenJo.
· Casa de alvenar� c/ 30 m2, lerreno c/ 527m2, rua Benjamin Conslanl, próx. Hospital. R$I1.000,00.
· Casa de aNenalil q 1��m2' dllmsq�im q !(ln2,lerreno q 45�m2, nia Teoooro Hume�u� CarnpoAgua Verde. RI22.0�O,�O' RI3!.���,�� mens�.
• Prédio de �venaria c/ 300m2, terreno c/ 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mercado Sesi. R$110.000,OO. Aceita·se veiculo.
• Barracão de alvenaria, r:f 400m2, terreno r:f 800m2, rua Irmá Maria Felídlas, cen�o R$ 64.000,00.
· Casa de alvenar� c/ 70 m2, terreno c/ 600 m2, rua Saulo de Carvalho, Jarilm Esperança. R$16.500,OO.
· Casa nova de alvenar�, terreno c/ 505 m2, Rua Miguel Tânus Sfair. Paz e Bem. R$ 23.000,00
· Casa de made�a 100m2, terreno c/ 400m2 (20x20), rua Felpe Sdlimd� esq. c/ Joáo da Q-uz lVaiing. R$ 25.000,00
• Construção rijsta, 140m2, terreno c/ 700m2. Av. Expedidonários, Campo d'Água Verde. R$13.000,OO. Aceita·se carro.
• Casa de alvenw, C/ 250m2, terreno r:f 900m2, rua Rodolfo Scheide, Jarlim Esperança.
• Casa de alvenaria c/ 180m2, terreno c/ 800m2, rua Curitibanos, centro
• Prédio de alvenar� r:f 300m2, terreno c/560m2 rua Paula Pereira, próx. ao Mercado Sesi. R$110.0oo,OO.Aceita·se veiculo.
• Ponto comarda! c/ residênda, terreno c/ 1.000 m2, rua CeI. Albuquerque, centro. R$ 65.000,00
• Casa mista c/ 120m2, terreno c/ 600 m2, rua O�vio Correa, Água Verde. R$II.000,00:

DIVERSPS
- MONZA HATCH 83 R$
- TOYOTA PICK·UP, 85 R$
- FUSCA 85, R$
- MOTO HONDA, 82 R$
- FIAT 82 R$
-GARELI, ANO 82 R$
- FlORINO FURGÃO 95 R$

.

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

·COLABORE

Pelo simples fato de reunir, de maneira didática e com fácil manejo, ementas de decisões criminais proferidaspelo STF epelo STJ no último triênio, esta
obra já seria indispensável aos estudantes e profissionais do direito. Nesta segunda edição, acentuou-se, com vantagem, o seu caráter de manuseio cotidiano. Além
da indispensável inserção de novos julgados (até junho de 1995), desvendando modernas tendências, o indice foi revisado eos verbetes tornaram-se ainda mais

precisos nas suas indicações.
O que era bom ficou ainda melhor, diria o velho e conhecido bordão da publicidade. Só que neste caso, o conceito é absolutamente verdadeiro.
Mas não é apenas isso. Trata-se de um apanhado precioso, no qual se pode identificar, mais que a coletânea acadêmica, o verdadeiro perfil do

pensamento dos integrantes daqueles Tribunais sobre temas cruciais epolêmicos. Oplano de trabalho permite estabelecer, apartir de um cuidadoso e amplopainel
de julgados, uma visão crítica ponderada, extremamente necessária aos lidadores do direito criminal nos dias que correm.

É um manual de útil aplicação prática, sem dúvida. Mas não trairá a expectativa dos leitores mais exigentes: pelas frestas das ementas selecionadas,
pelos valores protegidos (e na intensidade em que o foram), é possível perceber um rico material de pesquisa, estudo e reflexão.

Autor: Alfredo de O. Garcindo Filho
Procurador de Justiça no Estado do Paraná

�I]"íHl=ll�I.llgll]91�1=[I�
Informa

Até o dia 10/11/95 paga-se:
3a parcela do IPVA/95 veículos placas final 9
2a parcela do IPVA/95 veículos placas final O

Em novembro renova-se o licenciamento/95
.

dos veículos placas final 9

Não deixe para o último dia do mês

esses comprorrussos.
Rua Vida. Ramos, 920 Te t, 22-0107

Fuck Automóveis e Consórcio Battistella,
novamente juntos para bem servir o prezado
cliente

GRUPO DE 50 MESES
CRÉDITO PRESTAÇÃOOBJETO

UNOEP4P.
G.I.

PINT. MET.
10.686,32 248,35

UNO CS IE 1.5
4 P.

PINT. MET.-
13.750,19 319,54

ELBA 1.6 IE 4 P.

G.II

PINT. ME'F.
17.478,67 406,20

allfilO·,·
"Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

/

JURISPRUDÊNCIA CRIMINAL
DO STF E DO STJ t r edição)

ADQUIRASEUEXEAfPLAR
_

Preencha esta ficha, e encaminhe para
ASSOCIAÇAO PARANAENSE DO MINISTERIO PUBLICO

'anexando um cheque nominal ao autor:

[CEP�================================================� J [Estado
( Fone

[ Quantidade Valo�;otal J [ Assinatura�----------------------------------------�
,-

_
1

,

ASSOCIAÇAO PARANAENSE DO :MINISTERIO PÚBLICO
Av. Cândido deAbreu, 526 - TorreA - 10° andar - Centro Cívico - CEP 80530-905

FONEIFAX (041) 352-2919 CURITffiA - PARANÁ

FuckAutomóveis
PRÊMIO S CINZA 1988

FIAT 147 ·BEGE 1983

ELBACS BRANCA 1986

PARATI CL MARROM 1989

CHEVETIE VERDE 1989

CHEVETTE AZUL 1988

F. 1000 CINZA 1989

ATENÇÃO: Ótimos preços a vista ou

financiamento até 24 X ( pI veículos acima 88)
Venha conferir, essa é a sua oportunidade!

Fone: (0476) 24-1811

allEJEI
Seu .lugar é aqui.

Rod. se 477 � Km O - Tel. 24-1811
eanoinhas - Santa Catarina

Agradecimentos - Clube de
Ciências "SANTA CRUZ"

o Colégio Estadual "Santa Cruz", como atividade
extra-curricular tem seu Clube de Ciências no qual; muitos
projetoscientíficossãodesenvolvi'doscomalunosde5ªa8ªsérie
do 1 º grau em horário extra-classe, para os quais envolvem pais
e também a comunidade, destacando-se:
• Prefeitura Municipal de Canoinhas
• UnC
• Cervejaria Loetler - especialmentena pessoa do Sr. Ruprecht Loefler
• . Supermercado Cereal
• Supermercado Bom Dia Um
• Laboratório de Análises Clínicas Dr. Zulmar
• Laboratório de Análises Lab Center
• Laboratório de Análises Clínicas Santa Catarina.
• Brahma
• E outros ...

"Viver e aprender. No contato com as coisas e com

aspessoas, nos embates e combatesparadar umpasso adiante,
no novo e no velho, a vida vai nos ensinando... "

MUITO OBRIGADO

Zilda Hatschbacb Freitas
Coordenadora do Clube de Ciências

.j

DIREÇÃO DO CESC

SORRIA, O GÊNIO DA UNISON, VAILHE CONCEDER
J PEDIDO, ENTRE 3ALTERNATIVAS, BASTA FALARA
PALAVRA MAGICA: "'FITA DJ'S PARTYDANCE!!

Recorte o desenho acima e escolha sua opção aepeaiao:
1 - Troque-o pelo adesivo original ou então receba 10% de
desconto na compra de qualquer fita, disco ou CD, na Uni
Som Shopp Music.
2 - Use-o como ingresso na promoção deste domingo no

Palmeiras
3 - Jogue 20 Minutos grátis de Mortal Kombat 3, naUni SoII1
Love Games.

.
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Iluminação Pública
Paulo Meller, Presidente da Celesc, autorizou à sua equipe

técnica a execução do projeto de iluminação do projeto de iluminação
pública em algumas ruas de Irineópolis e no trevo de acesso ao

Distrito de Poço Preto. Será beneficiada a rua Bahia com ampliação
da rede, inicialmente. A seguir outras ruas que não possuem
iluminação estão sendo alvo de estudos de viabilidade para execução
no próximo ano. Além do trevo será iluminada também a rua de

_)
acesso ao centro de Poço Preto, numa extensão de mil metros.

Agricultores lesados querem solução
Vinte e dois produtores rurais de Irineópolis, integram o

grupo de centenas de famílias catarinenses que entraram "pelo cano"

ao firmar contrato com a empresa ACS SIA Eletrônica e

Comunicação, sediada no município de São José, região da Grande

Florianópolis, crentes que os seus problemas de comunicação
estariam resolvidos à partir daquele momento. Mas o que seria a,

realização de um sonho hoje não passa de um pesadelo. A maioria
dos agricultores que "entrou" no programa de telefonia rural, pagou
5 parcelas adiantadas, equivalentes a 600 sacas de milho (preço
minimo da época), cerca de R$ 3.900,00. O contrato foi assinado

porque o Governo do Estado em agosto de 1992, garantia a instalação
dos telefones através do Plano "SIM", que preconizava a

modernização da Agricultura Catarinense. Para dar 'maior
, credibilidade ao programa, o Governador Vilson KIeinübing lançou
....

o "PLANTE" - Plano de Telefonia Rural Catarinense.
* Hoje, o caso está nas mãos dos deputados estaduais,

que estão em vias de formaruma Comissão Parlamentar de Inquérito
(CP I), "devido à gravidade dos fatos", de acordo com o deputado
Jaime Mantelli (PDT). Conforme os deputados apuraram, a ACS,
não cumpriu o acordo de fornecer os telefones a centenas de famílias
de agricultores. O deputado Gilson dos Santos (PPB) deverá ser

ouvido pela CPI, já que foi ele quem assinou o convênio com a

ACS para a telefonia rural, quando assumiu o Governo do Estado,
quando assumiu o Governo do Estado substituindo o titularAntonio
Carlos Konder Reis. Gilson era o Presidente daAssembléia na época
e o Konder Reis havia se licenciado para tratamento de saúde.

.

* A empresa ACS alega que "o governo não divulga de
maneira eficiente o programa, que desta forma, não teve o número
suficiente de cadastrados para a instalação da rede de telefonia".
Segundo ela, também seria responsabilidade do Governo do Estado
dar a estrutura necessária para a instalação dos telefones. Indiferentes
à troca de acusações entre a ACS e o Governo d o Estado, alguns
dos 22 agricultores de Irineópolis lesados, manifestaram sua revolta
e indignação em recente reunião com os vereadores e o advogado
Luis Zucco, que presta serviços à Associação dos Municípios da
Região do Contestado (Amure). Ele recebeu orientação do Presidente
da entidade, Orildo Severgnini (PFL) para que colhesse todas as

informações à respeito, e providenciasse a documentação de cada
agricultor para auxiliar o trabalho dos deputados na investigação
dos fatos. O agricultor Jair Catapan, por exemplo, exibiu o original
do contrato que assinou com a ACS, na ocasião representada pelo
Gerente Financeiro Ricardo Teixeira. Catapan quitou seu "contrato
de participação" adiantado, em dinheiro vivo: R$ 3.840,00,
equivalentes a 600 sacas demilho. O produtor e empresário Bernardo
Tokarskí, da localidade de São Sebastião do Timbózinho, pagou
apenas três parcelas e suspendeu o pagamento das demais.
"Desconfiei da demora em aparecer alguém do Governo ou da
empresaACS e não paguei as outras parcelas", revela Tokarski. Os
agricultores alimentam a esperança de que os deputados cheguem a

u�a solução, "porque chega de sermos enganados por esses

plCaretas", desabafa Daniel Gevieski agricultor daColônia Serrinha.
.'-

�lguns agricultores que desde 1992 estão esperando a

�n:�alação de seus telefones. Em pé, o advogado da Amure,
IS Zucco, que está trabalhando no caso.

Telefones para Irineópolis
R b

Victor Konder Reis, Presidente da Telesc, garantiu a

A.�.rt? de !-"ara,. Vice-Presidente de Irineópolis e Secretário-da

lIõ mls��O e Finanças, qu: atenderá brevemente. as reivindicações,munIClplO para instalação de telefones rurais e orelhões no
penmetr b

•
.

� .

R'
o ur ano. As comumdades de Sao Pascoal, Santo Antomo,

." 110 Branco e Pedra Branca, deverão ser contempladas com Postos
te efôn' R'

.

P
ICOS urais. Atualmente apenas as comunidades de Poçoreto e São José do Timbózinho possuem postos telefônicos.

Defesa do meio ambiente
Foi uma verdadeira festa para as crianças do Jardim de

Infância Nossa Senhora Aparecida, do Pré-Escolar e alunos dos
cursos de 10 e 20 grau do Colégio Estadual Horácio Nunes, a palestra
e as brincadeiras promovidas pela Associação de Fumicultores do
Brasil (Afubra), na manhã de terça-feira no Ginásio Municipal de

, Esportes de Irineópolis. "Levando a Natureza a Sério", é o tema
escolhido para a realização da quinta edição do projeto "Verde é
Vida", dirigido a crianças, jovens e adultos da região fumageira dos
três estados do sul.

* O ato solene de abertura foi prestigiado pelo prefeito
João Cubas, pelo Vice-Prefeito Roberto de Lara; Secretários
Municipais, vereadores e convidados especiais. Ivo Trarbach,
Coordenador Geral do Projeto Verde é Vida conduziu o cerimonial
com assessoria do Engenheiro Agrônomo Edson Correa. Presentes
também, Wilson Roth, Gerente da Filial da Afubra em Rio Negro
Pr; Lauro da Silva, do Conselho Deliberativo; Ivo Wagner,

I representante da Afubra na região, e Osvaldo Hirth, Coordenador
do projeto Verde é Vida, em Rio Negro-Pr,

* Os palestrantes realizaram esse mesmo trabalho nas 32
escolas municipais e municipalizadas de Irineópolis, realizando
palestras audio-visuais sobre ecologia, preservação do meio ambiente
e reflorestamento, plantio de mudas, encenações artítico-culturais
pelos alunos, presença de mascotes que simbolizam a campanha,

.

trabalhos de identificação de espécies nativas, implantação de
florestas modelo e criação de novos bosques. "Tudo isso, tendo o

objetivo de esclarecer, ensinar e desenvolver um relacionamento
equilibrado com a naturezai" explica Osvaldo Hirth. Na terça-feira,
foram distribuídas 800 mudas de essências nativas, entre elas, de
Pitanga, Gabiroba, Jabuticaba, Palmeirinha, Cereja, Ingá e Grajuvira.

Fundação Agropecuária de Irineópolis
Em sua recente visita à Secretaria Estadual daAgricultura,

.0 Vice-Prefeito de Irineópolis Roberto de Lara tratou com o titular
da pasta, Dejandir Dalpasqualle, sobre a instalação o mais breve

possível da Fundação Agropecuária de Irineópolis, no terreno cedido
em regime de comodato ao município peloMinistério daAgricultura.
O projeto é considerado pela administração municipal como "um
dos mais arrojados de sua gestão", e pretende concretizá-lo com o

apoio técnico da Secretaria Estadual da Agricultura. O projeto é
considerado "bom e viável" por Dalpasqualle, e já está sendo
analisado pelo Delegado Federal em SC do Ministério daAgricultura,
Abastecimento e ReformaAgrária, Roberto Zimermann. O projeto
é abrangente, segundo Roberto de Lara, "e vai atende todos os

municípios da região com cursos profissionalizantes no setor de

agropecuário".

Campanha vitoriosa

oRotary Club e a SecretariaMunicipal da Saúde de Irineópolis,
encerraram com "chave de ouro" a Semana da Saúde,promovida
de 21 a 27 de outubro. No último dia da campanha, dedicado à
coleta de sangue, 140 pessoas atenderam o apelo para dar sua

contribuição. �'O número de doadores de sangue ultrapassou
nossas mais otimistas previsões ", revela Adalberto Crestani,
presidente doRotary. "Conseguimos repôr o sangue utilizadopor
pacientes de Irineôpolis, e ainda estamos com algum crédito",
afirma Luis Cesar Batista, Secretário Municipal da Saúde. Na

foto, a eficiente equipe daHemepar de União da Vitória e Curitiba,
ao lado de rotarianos e a Presidente da Casa daAmizade.Antonia
Crestani.

Dois aniversariantes

Eliane Carla Longo e seu pai Hélio Longo (no centro da foto),
festejaram domingo passado os seus aniversários com uma

belíssima festa na aprazível e ecológica Chácara Unterstell. No
" " b

,. ,

dmenu ,os sa orostsstmospacuspesca ospelo "chefia" noMato
Grosso, suculentas costelas, bolos, salgadinhos e muitas
geladinhas. Um encontro da s famílias Schuster & Longo no

melhor estilo. Elaine completou seusprimeiros 10 anos de vida e
o seu pai belisca os 40. Parabéns pelas datas e pela agradável
recepção.

Preparativos

Especialpara a coluna, senhoras de rotarianos de Canoinhas e

Irineôpolis, durante reuniãopreparatóriapara o encontro regional
que acontecerá dia 11 em Canoinhas. Empri'!teiroplano, Marlene
Revay, Antonia Crestani (Presidente da Casa da Amizade de

Irineôpolis), haura Gano, Elza Maria Scaranto, Ivone Krauss e

Liriam Endler Carvalho. Em pé, NelciKopecki, Ligia Chapiewski,
Sandra Knoll, Maria Lúcia S. Colombo e Nádia Schapiewski.

Rede Feminina

Cerca de 100 mulheres e jovens participaram da palestra áudio
visual sobre a prevenção do câncer na mulher, realizada durante
a Semana da Saúde promovida pelo Rotary Club e Secretaria
Municipal da Saúde de Irineôpolis. Na foto, em primeiro plano,
as palestrantes Regina Seleme, Judite Krzesinski eAline Ennes.
Em pé, partindo da esquerda, Luiz Cesar Batista, �ecretário
Municipal da Saúde; Adalberto e Antonia Crestani,
respectivamente Presidentes do Rotary e da Casa da Amizade;
Ligia Chapiewski; Sandra Knoll e Nádia Schapiewski.

"Dia de Glória"
O Diário Catarinense noticiou em sua edição desta quarta

feira, que o município de Major Vieira viveu na terça-feira um dia
de glória. A cidade e o prefeito Orildo Severgnini foram citados no
programa semanal de rádio "Palavra do Presidente". Convidada por
FHC, a secretária-executiva do projeto "Comunidade Solidária", Ana
Peliano, disse: "Há 15 dias eu me reunicom prefeitos de SC e ouvi
um relato que mostra que estamos no caminho certo. O prefeito
Orildo, do município deMajorVieira, contou que, com a distribuição
das cestas de alimentos, a procura por consultas médicas e de
medicamentos caiu sensivelmente". O programa "Palavra' do
Presidente" é transmitido por emissora de rádio de todo o País.

Eleição da "Rainha da Sociedade"
de Irineópolis será neste sábado

Com a participação de nove belas jovens, será realizado
neste sábado o Concurso "Rainha da Sociedade" de Irineópolis.
Em noitada festiva que promete ser uma das mais concorridas da
temporada, anova diretoria da SRCI estréia seu calendário de eventos
com a certeza de que terá o apoio total dos associados.

* A Comissão Julgadora conta com' seleto grupo de

personalidades de Porto União, Canoinhas e Paula Freitas-Pr: Lucélia
Ritzmann, de Santa Cruz do Timbó, Rainha da Festa do Colono de
Porto União; Mara SilvanaMendes, proprietária da conceituadaMara
Esthetic Center;Arilton Gomes Maia, Engenheiro daConcic; Glauco
1. Bueno, Diretor do Jornal Correio do Norte; e Neudir Biazus,
empresário de Paula Freitas-Pr.

* As candidatas que confirmaram participação no

concurso, são: Kelly Striser, Ana Paula Jung, Eliane Silveira,
Roselaine Cordeiro, Noeli Gevieski, Solange Hautt, Caroline
Chapiewski, Priscila Costin e Patrícia Fronczak.

'k Amúsica será do Grupo Musical Uniport Show, de Porto
União, que passou por uma reformulação em seu elenco. A
apresentação do cerimonial será do Disk-Jockei (DJ) Jeferson

.
Chaikoski, da 95 FM, de União da Vitória. As mesas estão sendo

vendidas a R$ 20,00 para associados; a R$ 30,00 para não
associados. Ingressos individuais na portaria para não-associados
custarão R$ 5,00.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Fábio José Scheuer
Completando hoje 14' anos de

idade, recebe o carinho de seus pais José
Maria e Mathilde, também de sua irmã

Salete. Éfuncionário exemplar do Posto

Ouro Verde e colaborador do Correio do

Norte. Nosso abraço e augúrios de muita
_---_----'_.... saúde e felicidade.
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Fabricante do Chimarrão

I Rua Poulo Ritzmann

MATINE e SERESTEIRO Fones:2200194e22o0255

Explicações da Diretoria Regional.
do ECT não são.convincentes

Reproduzimos na íntegra, correspondência recebida da '.

DiretoriaRegional da ECT, em função deNota de Utilidade Pública
inserida neste semanário, na edição n° 2322 de 06/10/95.

Prezado Senhor,
A respeito de matéria publicada neste jornal, dia 06/10/

95, sob o título "o telefone dos Correios' e Telégrafos é 22-0822,"
temos a informar:

1 - O telefone instalado na Agência de Canoinhas, faz

parte de Convênio com aTelesc, para uso exclusivo na transmissão

arecepção de mensagens telemáticas, estando essa situação prevista
na Portaria 1351/78 do Ministério das Comunicações, Por esse

motivo, não deve ser divulgado na lista telefônica.
2 - A utilização dessa linha para outras finalidades que

não a prevista, além de contrariar o estabelecido pelo Ministério
das Comunicações, provocaria congestionamento da linha, em
detrimento da atividade-fim (tráfego de mensagens telemáticas).

3 - Por outro lado, a instalação de telefone 'Comercial, que
contemple as demais necessidades da Agência, depende de

disponibilidade de linha oferecida pela Telesc, o que não ocorre no

momento.

4 - Finalmente, estranhamos a afirmação equivocada desse
jornal, quando diz que a ECT "se trata de uma empresa pública com
funcionários pagos pelos impostos C.,)" e faz comparações com

outros órgãos.
.

Realmente a ECT é uma empresa pública, porém a

diferença é que ela sobrevive de suas próprias tarifas, e não de

impostos. Isso quer dizer que os serviços devem ser auto-sustentados.

Esperando ter esclarecido as dúvidas e contando a

colaboração de V. S", no sentido de bem informar o público a respeito
do assunto, apresentamos nosso protestos de elevada consideração.

Atenciosamente

Içuriti Pereira da Silva - Diretor Regional DR/Se
NR - Aceitamos democraticamente as explicações

contidas nos ítens 1 e 2 da correspondência acima. .

.

Todavia, não é verdade que a Telesc não dispõe de linha
telefônica para venda ou locação àEmpresa de Correios eTelégrafos.

Em contato com com o senhor Wilmar Franz titular da

agência local, nos foi asseverado que existe disponibilidade de linha
telefônica comercial para locação ou vendapura e simples, podendo
ser instalada imediatamente.

Finalmente, não nos consta que a ECT tenha sido

privatizada. É empresa pública sim e se hoje "sobrevive de suas

próprias tarifas" como afirma aquelaDiretoria Regional, nem sempre
foi assim. As atividades - fim dos "Correios e Telégrafos" desde
seus primórdios, sempre foram em sua essência, o tráfego de

correspondências e.serviços correlatos, seguramente custeados pelos
tributos pagos pela população. Se hoje á coisamudou (e paramelhor)
tudo bem! Como se pode depreender, a rentabilidade melhorou e

muito, portanto, a aquisição de uma linha telefônica para atender ao

público, é urn imperativo de urna boa administração.

Partido Progressista Brasileiro PPB de

Major Vieira elege sua comissão provisória

Que Deus os ilumine

AGRADECIMENTO
Sensibilizada, a família de

Claudio Gadotti
Pedro Celeste Maron Fernandes
David Sudoski
Hercílio Becker
Cláudio César Gadotti
Aloacir Veiga
Lício de Oliveira
AcirAntônio Borges
Analdo Pereira dos Santos
João Maria Bueno

.

JuraciAllievi

PRESIDENTE:
MEMBROS: Reinaldo Crestani

agradece as manifestações de carinho e

amizade recebidas nesta hora tão triste e

dolorosa de sua partida.
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EMPRESA DE TRANSPORTES E SERVIÇOS

� 98-6233 (celular)

RUA I'RINCESA ISAllEL, 496

CAMPO DA DfÁGUA VERDE

Trator Esteira D-14; Retro-Escavadeira) Tratores

Agrícolas, Basculantes, Destaca, Tfm!'aplanagem) Açudes,
Aterros) Drenagem) Valeteamento) ServiçosAgrícolas_, eu;
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

<=a. ... «.>j_...ha.s - s<=

MECANICA EM

GERAL

CHAIlEAÇÃO E

PINTURA
� 22-0752

CANOIN'I-IAS SC

A RPM sai na frente ...
Adquira o seu televisor, som 3 x.l, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (0416) 22-1338 - nas proxim!dades da Prefeitura nova.

VENHA CONFERIR E RESERVAR SUA QUOTA NO

MELHOR CONSÓRCIO DE CANOINHAS E REGIÃO
Fuck Automóveis e Consórcio Betistelle

UNO MILLE EP 4 PORTAS - com pintura metálica; os

opcionais do Grupo com:

* Vidros Elétricos
*Tra.vas elétricas
*Vidros tras. térmico
* Alarme c/ aciono à distância
* Ar qu.ente
* Limpo lavo vidro traseiro
* Pré-instalação p/ rádio c/ ampL antena
* Relógio digital
* Vidro tras. térmico
* Pinturametálica
* Injeção eletrônica

Valor do Bem/Crédito:

Valor da Parcela:
R$ 10.701,0.0
R$ 248,35 = 50 meses

Não cobramos taxa d'e inscriç�o.
Assembléia na concessionária.

,

Ultimas quotas - laAssembléia dia 13.11.95
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Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

CLíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

OJ
Atendimento

IV floris

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:

Ipesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Telesc

(Atendimento inclusive pelo SUS)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




